



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES Y REFACCIONARIAS

2,512 millones de pesos irrecuperables de pérdida para Talleres y Refaccionarias

Ante la disminución del kilometraje producto de la pandemia por Covid-19, Talleres Mecánicos y Refaccionarias perdieron 2,512 millones de pesos de acuerdo con un estudio publicado por GiPA. Estas pérdidas obedecen a que cada conductor dejó de circular más de mil kilómetros en el periodo de marzo a mayo debido producto del confinamiento.

Talleres automotrices abiertos, pero aún no hay reactivación

Pese a que más talleres mecánicos se encuentran abiertos, no ha habido un incremento en la actividad de acuerdo con una encuesta realizada por GiPA. El trabajo que hay es porque son reparaciones urgentes, además las refacciones están subiendo de precio considerablemente (doble de precio) según afirmaron los respondientes a dicho estudio.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Cae en mayo 93.6% la producción de vehículos ligeros, la exportación baja 95%

De acuerdo con la información del INEGI, a la ya anunciada caída de 58.96 por ciento en ventas de autos nuevos en mayo de este año, se suman las disminuciones en producción (-93.68 por ciento) y en exportación (-95.05 por ciento). 95%.

Cae 85.5% la venta de vehículos pesados en mayo

La Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), informó que, durante el pasado mes de mayo, la venta al mayoreo de vehículos pesados alcanzó un total de 677 unidades cifra que comparada con las 4,682 registradas en mayo de 2019, representa una caída de 85.5 por ciento.



Instrumenta Volkswagen Vehículos Comerciales, campaña de sanitización de camiones en la Central de Abastos de la CDMX

La iniciativa "Manos a la carga", instrumentada por Volkswagen Vehículos Comerciales, consistente en una campaña de desinfección de vehículos que arriban a la Central de Abasto de la Ciudad de México, CEDA, vigente del 28 de mayo y hasta mediados de junio de 2020, busca contribuir a la reducción de la propagación del COVID-19 en ese lugar.

Mantener la garantía del coche, prioritario para el consumidor

El 88% de los encuestados probablemente llevaría su vehículo a servicio, principalmente, con un 69%, para mantener su garantía, de acuerdo con el estudio Confianza del Consumidor Automotriz en México.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL

Oaxaca



Oaxaca invita a aislamiento voluntario del 05 al 15 de junio

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, invitó a los habitantes del estado a realizar aislamiento voluntario del 5 al 15 de junio ya que los contagios han aumentado sobre todo en los llamados Municipio de la Esperanza. Así mismo recalcó que cerrarán la Central de Abastos de la capital del estado para sanitizarla.

Coahuila

Listos para reactivarse proveedores del sector automotriz de la Región Sureste de Coahuila

Gran parte del sector automotriz sigue trabajando en los protocolos sanitarios y en la preparación para su reactivación, por lo que la mayoría de las empresas de suministro estarán arrancado paulatinamente a partir del lunes, dijo el presidente de Canacintra Coahuila-Sureste, José Antonio Lazcano.

OPEP+ se reunirá para abordar prolongación del recorte de la oferta de petróleo

La alianza OPEP+ celebrará este sábado 6 de junio una reunión telemática para abordar la posible prolongación más allá de este mes de los recortes de la oferta de petróleo, informaron a EFE en el Ministerio de Energía de Rusia.

Industria espera que venta de autos caiga 25%: Canacintra

La crisis económica que generó la pandemia por el Covid-19 provocará que la venta de automóviles permanezca en niveles 25% por debajo de las cifras que se tuvieron a fines de 2019, explicó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Enoch Castellanos. Comentó que ahora que se reactiva paulatinamente la producción de vehículos subirá la oferta, pero no a los niveles previos a la pandemia, sino que se espera alcanzar el 70% de los niveles anteriores.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA